



PREPARA ESTRATEGIA 2024

Me quedo al mando del PRI: Moreno Cárdenas

El líder nacional del tricolor se reunió con siete expresidentes; solicitará amparo contra la revelación de más grabaciones. Pág. 20

REUNIÓN CON EX PRESIDENTES, SIN RECLAMOS Y SÍ PROPUESTAS

Acuerdan que Moreno siga como líder del PRI

RITA MAGAÑA

El líder nacional del PRI dijo que habrá renovación del Comité y habrá apertura a toda la dirigencia

Tras una reunión con ex presidentes del PRI, el dirigente priista, Alejandro Moreno Cárdenas, rechazó la posibilidad de renunciar al cargo, dado que fue electo por cuatro años, al destacar que se trató la apertura en el partido con la participación y suma de esfuerzos y escuchar a todas las expresiones.

“El PRI no es un partido de mudos, sino que se escuchan todas las expresiones”, aseguró, al tiempo de indicar que “esa es la fuerza y esencia de nuestro partido”, pero no quiso reconocer que le pidieron su renuncia.

Destacó el hecho de que durante el encuentro no se dieron reclamos, hubo planteamientos, comentarios y varias propuestas y análisis, pues se trató la apertura al interior del partido con la participación y suma de esfuerzos.

En conferencia de prensa, Alejandro Moreno consideró que se deben revisar los temas e inconformidades, a fin de encontrar la cohesión interna y cerrar la fractura, “a mí no me puso ningún presidente de la República, la militancia”.

El dirigente del PRI puntualizó que cada uno de los ex presidentes tuvo “su opi-

nión personal”, porque “no es un tema de grupo” y siempre están “construyendo y viendo por el beneficio del PRI”.

Dijo que entre los temas que se discutieron estuvo el impulsar “una estrategia sólida rumbo al 2023”, así como, *con inteligencia, promover “un gobierno de coalición”*; aseguró que están listos y firmes, seguirán trabajando con apertura, diálogo e inclusión.

El PRI no es un partido de mudos, sino vivo, donde se escuchan todas las expresiones, esa es su fuerza, afirman



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

1,20

15/06/2022

LEGISLATIVO



Se prioriza la unidad / FOTO: DANIEL HIDALGO / DEM-INFORMEX